

Wir trauern um unseren langjährigen Geschäftspartner und Freund

Heiri Schütz

Dipl. Bauing. HTL

Schweren Herzens und mit grossem Respekt müssen wir von Heiri Abschied nehmen. Er hat jahrzehntelang mit viel Herzblut, grossem Einsatz und starker menschlicher Ausstrahlung unsere Tiefbauabteilung geleitet. Wir sind unendlich traurig und Heiri zu grossem Dank verpflichtet. Er hat unsere Unternehmung auch in der Geschäftsleitung entscheidend mitgeprägt und durch zuverlässige und fachlich fundierte Arbeit vorwärts gebracht.

Wir werden Heiri für immer in unseren Herzen tragen und seine Warmherzigkeit in Erinnerung behalten. Unsere Gedanken sind bei seiner leidgeprüften Familie.

Die Trauerfeier findet am Mittwoch, 4. Juli 2018, um 14 Uhr in der reformierten Kirche in Männedorf statt.

marti + dietschweiler ag
dipl. bauingenieure eth sia usic